

COMMUNIQUÉ DE PRESSE - 24/08/2016

Contact presse : Jérôme Lehub - 06 69 32 86 87 - ycone-sens@laposte.net

PRÉPAREZ-VOUS POUR LA 21^e ÉDITION DU RAID BOMBIS 27 ET 28 AOÛT DANS L'YONNE

Le club de course d'orientation Ycone Sens vous attend les 27 et 28 août à Voisines (89), au nord de l'Yonne et à 100 kilomètres au sud de Paris, pour la 21^{ème} édition du raid Bombis (épreuve comptant pour le championnat de France des raids orientation).



The poster for the Raid Bombis 2016 features a background image of a forest with large rocks. It includes the FFCO logo in the top left and the Ycone Sens logo in the top right. The main title 'Raid Bombis' is in large orange letters. Below it, it says '21ème édition/étape de la Coupe de France des Raids d'orientation' and '27 & 28 août 2016 VOISINES (89) - YONNE'. A green banner at the bottom lists the event details: 'Raid sur 2 jours' (with sub-points for competition and family teams) and 'Raid à la journée' (on Sunday, August 28th). It also mentions 'A la découverte des collines, forêts et villages du Val d'Oreuse' and provides the website 'http://raid-bombis-2016.jimdo.com'. At the very bottom, there is a row of logos for various sponsors and partners.

Qu'est-ce que le raid orientation ?

Véritable randonnée sportive, le raid Bombis se déroulera cette année sur une carte spécialement éditée pour l'occasion. Les concurrents, par équipe de deux ou trois selon les circuits, partageront pendant deux jours des moments extraordinaires entre départ en masse, course en forêt et bivouac sur un magnifique terrain.

Plusieurs formules sont proposées :

- **Raid pédestre sur deux jours** avec bivouac (départ en masse le samedi à 13h00)
- **Raid pédestre sur une journée** (seul ou à plusieurs, départ en masse le dimanche à 10h00)
- **Raid VTT sur deux jours** avec bivouac (départ en masse le samedi à 14h00)
- **Raid VTT sur une journée** (seul ou à deux, départ en masse le dimanche à 9h30)
- **Rand'O et Rand'O VTT à la journée** (seul ou à plusieurs, départ en masse le dimanche à 10h00)

Toutes les infos sur le site du raid Bombis :

<http://raid-bombis-2016.jimdo.com/>

FÉDÉRATION FRANÇAISE DE COURSE D'ORIENTATION

15 passage des Mauxins - 75019 PARIS

+33 (0)1 47 97 11 91 - contact@ffcorientation.fr

www.ffcorientation.fr

